LA ESTRELLA DE ARICA

 Fecha:
 13/09/2024
 Audiencia:
 66.983
 Sección:
 ACTUALIDAD

 Vpe:
 \$266.689
 Tirada:
 20.174
 Frecuencia:
 0

 Vpe pág:
 \$1.220.250
 Difusión:
 19.138

 Vpe portada:
 \$1.220.250
 Ocupación:
 21,86%



Pág: 3



EL OBJETIVO ES FORTALECER LA MEDICINA TRADICIONAL ANDINA

## Conadi Arica y Parinacota realizó Seminario de Medicina Intercultural

Conadi desarrolló la tercera versión del Seminario de Salud Mental con Enfoque Intercultural con el objetivo de fortalecer la medicina tradicional andina que se desarrolla en la región y resguardando el derecho de los pueblos indígenas de acceder a este sistema de salud.

El seminario contó con la participación de Daniela Salinas, partera tradicional andina mexicana y Zvi Tacussis, psicólogo clínico, quienes entregaron su experiencia y análisis sobre la práctica y desafíos para un efectivo desarrollo de salud intercultural.

"Esta es la oportunidad de tener un diálogo con la academia, investigadores, y especialistas indígenas en materia de salud intercultural. Es una experiencia bastante interesante, pero debe haber mayor articulación y financiamiento para estas iniciativas, debe haber aportes desde la academia en la formación de profesionales de salud con una mirada intercultural, pertinente y validada con investigación", sostuvo el director (s) de Conadi, Eduardo Pérez .

La encargada del Programa Especial de Salud y Pueblos Indígenas (Pespi), en el Servicio de Salud, Lorena Condori comentó que "el 29 de diciembre del 2023 se publica en el diario oficial el reglamento del artículo 7 de la ley 20.584 sobre la implementación del modelo de salud intercultural, el cual viene a dar respuesta a la participación indígena, adecuaciones técnicas y organizacionales, adecuaciones en cuanto a infraestructura, etc.".